



Apoyo a las terapias para tratar la parálisis

PARQUE CIENTÍFICO

:: **WORD.** La empresa Neurofix, instalada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, ha recibido recientemente el apoyo del Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial a través de las ayudas NEOTEC para la ejecución del proyecto sobre el desarrollo de terapias para el tratamiento de pa-

rálisis y dolor neuropático en pacientes con lesión medular y otras patologías del sistema nervioso central. De esta manera, Neurofix continúa sus investigaciones para el desarrollo de fármacos efectivos para problemas del sistema nervioso central.

La empresa Neurofix, que se unió al Parque Científico en mayo de 2016, se encarga de descubrir o desarrollar moléculas para el tratamiento de las patologías del sistema nervioso central.